

Nicolás Maduro relève que la défense de la région s'appuie sur l'unité



Caracas, 9 août (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a réaffirmé que c'est sur l'unité des pays membres de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique que s'appuie la défense de la Grande Patrie.

Au cours de la sixième réunion ordinaire du Conseil Politique de ce mécanisme régional, qui s'est tenue à Caracas, Nicolás Maduro a lancé un appel à faire des progrès concrets dans l'application des grands projets d'intégration dans le cadre de cet organisme multilatéral.

Le chef d'état vénézuélien s'est référé aussi à la nécessité de la coopération culturelle et diplomatique pour la construction d'une base économique commune ainsi qu'un mécanisme de dialogue contribuant à préserver les principes qui ont présidé à la fondation de l'organisation.

Il a également relevé que l'OEA, l'Organisation des États Américains a échoué dans ses tentatives de s'immiscer dans les affaires intérieures du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/137820-nicolas-maduro-releve-que-la-defense-de-la-region-sappuie-sur-lunite>



Radio Habana Cuba